

Cuba accueillera la III^e Convention Internationale d'Ingénierie



La Havane, 19 août (RHC-PL)- Avec pour slogan « Une ingénierie responsable face à de nouveaux défis », la station touristique de Varadero accueillera la III^e Convention Internationale d'Ingénierie du 6 au 8 novembre prochain.

Le comité d'organisation de cet événement a précisé que les délégués débattront sur des thèmes d'actualité concernant les différentes branches de l'ingénierie au cours de cette rencontre qui se déroulera au Palais des Conventions Plaza América de cette station balnéaire, située à quelques 140 km à l'est de La Havane.

Six ateliers seront organisés : La femme ingénieure, La jeunesse défie l'avenir, L'ingénierie réfléchit sur les campagnes et les villes créatives, Les études d'ingénieur, La durabilité de l'ingénierie et Énergie pour le développement.

Par ailleurs, d'autres thèmes feront l'objet de tables rondes : le génie civil au XXI^e siècle, paradigmes et

réalités ; eau et coopération, défis de l'ingénierie face à la gestion des risques, ingénierie électrique et industrielles, gestion des entreprises de distribution de l'eau en Amérique centrale et Caraïbes.

Une journée de visites techniques et une présentation des entreprises du secteur sont également au programme.

Cet événement est organisé par l'Union Nationale des Architectes et Ingénieurs du bâtiment de Cuba et ses sociétés de géosciences, de génie civil, d'ingénierie électrique industrielle, hydraulique, mécanique et chimique.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/31252-cuba-accueillera-la-iiie-convention-internationale-ingenierie>



Radio Habana Cuba